

Provincia del centro de Cuba sobrecumple plan de siembra de arroz



**La ‘Sur del Jibaro’ es la segunda productora de arroz de Cuba.
Foto tomada de Radio Reloj.**

La Habana, 7 sep (RHC) Los colectivos de la Empresa Agroindustrial de Granos ‘Sur del Jibaro’, de la central provincia cubana de Sancti Spíritus, sembraron 6 mil 963 hectáreas de arroz con lo cual sobrepasaron el compromiso para la etapa de primavera.

La premisa era solo plantar áreas para semillas, dada la limitación en la disponibilidad de agua, pero al aumentar el volumen en la presa Zaza, la de mayor capacidad del país, se incrementó el plan.

Aumentar los rendimientos agrícolas para contribuir a la producción cubana del cereal es el reto de las Unidades Básicas de Producción Cooperativa y las Cooperativas de Créditos y Servicios vinculadas a la entidad espirituana.

La ‘Sur del Jibaro’ es la segunda productora de arroz de Cuba, y diversifica sus producciones para consolidarse como empresa estatal socialista. **(Fuente: Radio Reloj)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/233399-provincia-del-centro-de-cuba-sobrecumple-plan-de-siembra-de-arroz>



Radio Habana Cuba